

Auf Frau Kleins Nachfrage hin erläutern Herr Strausfeld und Herr Sterzenbach die Thematik. Grundsätzlich gehe es nur um Seniorenmannschaften, für Juniorenmannschaft würden keine Gebühren erhoben. Die Pauschale für zusätzliche Nutzungen, die über die in den jeweiligen Belegungsplänen angemeldeten Nutzungen hinausgehe, betrage 70 Euro pro Jahr und werde für jede Seniorenmannschaft erhoben. In der Vergangenheit sei die Erfassung der zusätzlichen Nutzungen mit erheblichem Verwaltungsaufwand verbunden. Zur Verringerung des Verwaltungsaufwandes sei nun die Erhebung der in Rede stehenden Pauschale für die zusätzlichen Nutzungen der Sportanlagen durch die Vereine angedacht.

Herr Strausfeld verdeutlicht dem Ausschuss, dass die Vereine erhebliche Beträge für die Sportstättennutzungsgebühr aufbringen müssten, so zahle beispielsweise der Turnverein Eitorf etwa 5.000 Euro, Grün Weiß Mühleip ca. 2.000 Euro und SV 09 Eitorf ca. 2.400 Euro jährlich.

Herr Lukas beantragt, den Tagesordnungspunkt erst in der nächsten Sitzung des KSTM am 04.09.2013 zu behandeln. In der nächsten Sitzung des Hauptausschusses werde über einen Antrag beraten, die Sportstättennutzungsgebühren nicht mehr zu erheben, sodass bei einem entsprechenden Beschluss ein heutiger Beschluss im KSTM ohnehin hinfällig sei.

Herr Strausfeld lässt nachfolgend über Herrn Lukas' Antrag abstimmen.